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文化祭が感動の中で無事に終了しました。そして今、生徒たちは、２２日（土）実施予定の体育祭に

向けて、３年生を中心に兄弟学級で力を合わせ、活発に活動しています。皆さま、いかがお過ごしでし

ょうか。 

 ９月２９日（木）ハーモニーホール座間に於いて実施しました文化祭「合唱の部」には、制限のある

なかではありましたが、多くの方にご参観いただき感謝申し上げます。そこで、今月号は文化祭の感想 

を生徒たちに書いてもらいましたので、紹介します。 

 

 

     

最優秀賞 ３年２組 

 

 

 

 

 

             

 

 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 金 賞 銀 賞 

１年 ４組「空高く」 ５組「地球星歌」 

２年 ３組「瑠璃色の地球」 ５組「心の瞳」 

３年 ２組「虹」 ３組「ヒカリ」 

【文化祭実行委員長 松坂 皇希】 

僕にとって今回の文化祭は、中学

生活最後の文化祭で、実行委員長と

いう大役を背負った大切な文化祭で

した。そんな文化祭が何事もなく終

えられたことにホッとしています。   

今回の文化祭は１年ぶりにハーモ

ニーホールで行えました。僕はハー

モニーホールで行えると聞いた時、

「感染対策は大丈夫か。」「準備はう

まくできるのか。」など不安が多く

ありました。ですが、みんなの力が

発揮できる素晴らしい文化祭になっ

たと思います。文化祭は、中学生活

の中で協力や努力の大切さを教えて

くれます。そんな大切な文化祭に実

行委員長として携わらせて 

いただいたことが素 

直に嬉しいです。 

この経験は僕を人間 

として成長させてくれ 

たと思います。 

支えてくださった皆さま 

ありがとうございました。 

 

 

 

【合唱委員長 山田 心奈】 

中学校生活最後の文化祭が終わって、最初に感じ

たのは「ああ、もう全部終わってしまったな。」と

いう気持ちでした。今回は私にとって初めて合唱委

員として活動した文化祭でもあったので、スタート

から不安なことがたくさんありました。初めての経

験でありながら合唱委員長を務めることになりどう

したらみんなにとって最高の文化祭にできるのか毎

日考えていました。 

 それだけでなく、学年合唱とクラス合唱の伴奏者

であり、吹奏楽部の発表もありと、頭がうまく回ら

なくなる時もありました。そんな時に、助けてくれ

たのが、学級委員や指揮者、吹奏楽部のメンバーで

した。みんなが協力してくれたおかげで、最高の文

化祭になりました。来年は是非、今年以上に素敵な

文化祭をつくりあげてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３学年合唱 

「大地讃頌」 

 

 
－１－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちは「瑠璃色の地球」を歌うために、この

曲にはどんな意味や気持ちが込められているのだ

ろうかと考えました。そして、どういう気持ちで

歌うべきかをクラスで話し合いました。３組では

「賞をとりたい」というよりも「誰かの為に歌い

たい」という想いが強くありました。合唱練習で

はその気持ちで歌いました。 

本番が近づいてくると歌がうまくなっていくの

に合わせて、クラス全体が１つになっていくよう

な感じがしました。 

そして、本番では、金賞をとることができまし

た。金賞をとれた事は、もちろん嬉しかったです

が、家族や先生、他のクラスの人たちに歌を届け

られて「良かったよ。」「感動したよ。」と言って

もらえた事がすごく嬉しかったです。 

【２年３組 合唱委員】 

私たちは、本番まで様々な困難を乗り越えてき

ました。最初の練習では、たくさんの課題があり

ましたが、みんなで練習をパートごとに分けてそ

れぞれの課題を少しずつ改善してきました。 

ですが、音楽の授業で落ち着きがなく、担任の

先生に「音楽の授業を一人でもふざけて受けてい

たら良い歌は歌えないよ。」と言われ、前よりもみ

んながメリハリをもって授業を受けられるように

なり、残っていた課題も本番までに改善すること

が出来ました。 

本番は、５組しか出せない元気さや迫力を、緊

張している中でも十分に出せたと思います。金賞

をとれなかったのは悲しかったですが、銀賞をも

らえただけでもすごく嬉しかったです。２年生に

なっても、クラスの団結力を持続し続けられたら

良いなと思いました。 【１年５組 合唱委員】 

私たち４組は、合唱コンクールまでにたくさん

練習をして、金賞をとることができました。練習

では、各パートで音の確認をしたり、アドバイス

をしたりしました。アドバイスはパートリーダー

だけではなく、同じパートの人からの質問や、音

のとりづらいところは、ピアノの音で何回も練習

しました。中学校に入ってから初めての合唱コン

クールで、初めてのクラスのみんなと心を１つに

して、納得できる合唱ができて嬉しかったです。 

【１年４組 合唱委員】 
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練習が始まった初めの頃に、私はこのま

までは賞をとることができないと思ってい

ました。声はでていたものの、パートごと

の音程などがうまくとれておらず、とても

不安でした。しかし、練習を重ねていくご

とに、どのパートも同じくらい声が出せる

ようになり、強弱や歌い方なども意識でき

るようになりました。 

クラスの一人一人が文化祭に向けてどう

すれば合唱が良くなるかを考えられるよう

になったからだと思います。 

文化祭当日は、出番が近づくごとにクラ

スのメンバーが緊張している様子がありま

した。しかし、本番は、今までの練習の中

で一番良い合唱だったと思います。クラス

合唱で銀賞を受賞できたのは、先生のサポ

ートやクラスのやる気のおかげだと思いま

す。ここで深められた仲の良さを体育祭に

も繋げていけたら嬉しいです。              

【２年５組 合唱委員】 

僕たち２組は、新年度当初は、とても静

かで号令の挨拶も誰一人として、声を出さ

ないようなクラスでした。そんなクラスが

金賞・最優秀賞を受賞するなんて合唱委員

であった僕も、想像するはずがありません

でした。まず、最初にクラスを変えたのが

修学旅行です。詳しくは触れませんが、こ

の旅行を通して団結力や友情が深まったと

思います。 

夏休みを終え、いよいよ本格的に文化祭

練習が始まりました。僕たちが何より自信

があったのは、紛れもなく朝練の量だと思

います。合唱委員が厳しく要求をしても、

つねに要求以上の成果を出してくれたみん

なに、本当に驚かされました。みんなの努

力で掴んだ自信によって本番は今までで一

番良い合唱ができたと思います。 

最後に集団として大きく成長できた２組

の合唱委員だったことを誇りに思います。

みんなありがとう！    

 【３年２組 合唱委員】 
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１１月行事予定表 （最終下校 １６：３０） 

１日 火 ３年三者面談（～８日まで）教育相談  

研究発表前日準備 おはボラ（4 日まで） 

２日 水 午前日課 午後：研究発表会 

４日 金 東級遠足       教育相談 

5日 土 PTA役員会・運営委員会・選考委員会 

制服リサイクル 11：00 

７日 月 全校朝会 期末試験前諸活動停止期間開始 

10日 木 ３年入試関係証明写真撮影 集金日 

14日 月 期末試験（音・数・技家） 

15日 火 期末試験（英・保体・社） 

16日 水 期末試験（理・国）総合 

17日 木 拡大評議会 

18日 金 ３年卒業アルバムクラス写真撮影 

19日 土 自治会避難所開設訓練 10：00～ 

21日 月 １年学年朝会 

25日 金 １年福祉講話会 5、6校時 

27日 日 青少年フェスティバル 10：00～  

28日 月 ２年学年朝会 ３年半日日課 

30日 水 ２年職業講話 5，6校時  

３年三者面談 

 ３組は、最初からやる気があり、朝と昼

の練習を一生懸命してきました。昼の練習

がない時は、友だちと歌の一部を歌うなど

誰かしら口ずさんでいました。「ヒカリ」は

他のクラスの曲と雰囲気が違い暗い感じで

す。最初の出だしが大事で黒板に大きく書

いていました。ソプラノは音がすごく高く

て上がりきらない人がいたり、アルトと男

子パートは地声が目だったりと、色々と改

善点がありました。他のパートからの意見

を大事にしながら練習を重ねました。 

本番では、声がいつも通り出るか心配で

したが、全員が練習の成果が出せたので良

かったです。金賞がとれなかったのは悔し

いですが、銀賞がとれて良かったです。最

高に楽しい文化祭となり幸せでした。 

【３年３組 合唱委員】 

皆さん一人一人の歌っているときの表情・ 

歌声は私たちの宝です。ありがとう♪ 

【編集後記】 

「さあ、体育祭の練習だ！」と気合いをい

れたものの、連日雨模様。それでも生徒た

ちは、昼休み返上で、大縄の練習に励んで

います。それもそのはず今年から、学年種

目「何回とべる」で、全学年の中で一番跳

べたクラスに「最多賞」が授与されること

となりました。３年としてはメンツにかけ

てそして１，２年は先輩を超すぞとばかり

に熱が入っています。 

 また、各色の応援合戦も新しい試みにチ

ャレンジしています。まだコロナが収束し

たわけではなく、引き続き感染対策のご協

力をお願いしての参観となりますが、全校

生徒の保護者の皆様とともに、拍手の応援

で楽しみたいと思います。 

体育祭は１０月２２日（土）８時３０分

開会を予定しております。 
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